

## NETTOYAGE D'UN MAGNÉTOPHONE

Lorsque vous nettoyez le chemin de bande à l'aide d'un coton-tige ou d'un tampon de feutre imbibé d'alcool à 90° (ne jamais utiliser d'alcool à brûler, car il laisse un dépôt gras), il convient de faire très attention à ne pas en mettre trop.

En effet, le palier de l'axe du cabestan étant le plus souvent autolubrifié, il est important de ne pas faire couler d'alcool sur celui-ci car il pourrait perdre ses caractéristiques. Par ailleurs, il ne faut jamais nettoyer le galet presseur ou tout galet en caoutchouc à l'alcool, mais uniquement à l'eau.

L'alcool dessèche le caoutchouc, le rend plus dur et provoque des craquelures superficielles.

Vous seriez alors amené à le changer rapidement. Si par contre, celui-ci est très sale, il est conseillé de le démonter, de le nettoyer à l'eau légèrement savonneuse, de le rincer et enfin de l'essuyer tout en n'oubliant pas de verser une goutte de lubrifiant sur son axe lors du remontage.